

# Deux recrues sous le sapin de Noël des handballeurs du Gond

**handball** Vincent Rivet et Sylvain Persiaux ont rejoint le Gond à la trêve. Deux renforts de choix pour assurer au plus vite le maintien en N3M

Anne KERJEAN

Les supporters du Gond ont découvert deux nouveaux visages, dimanche après-midi à l'occasion de la rencontre de championnat de Nationale 3 face à Issoudun. En effet, durant la trêve des confiseurs, deux recrues ont posé leur sac de sport dans la salle omnisports gondpontolviennaise: Vincent Rivet, ex-gardien de Celles-sur-Belle, et Sylvain Persiaux, un arrière en provenance du Pas-de-Calais dont la famille maternelle est installée dans le Sud-Ouest.

Le premier s'est contenté de suivre les débats depuis la tribune. «On a en effet décidé que Vincent et Aurélien Neau joueraient un match sur deux. Pour une fois que je peux faire jouer la concurrence», se réjouit René Bottelet, ravi de l'arrivée d'un troisième gardien, jeune et de bon niveau. «Vincent a joué à Confolens et à Celles. Il était convenu que s'il ne jouait pas beaucoup à Celles, il viendrait chez nous à Noël», explique encore le coach des Gondpontolviens qui comptera sur lui dans quinze jours à Lanester.

## Un ex-espoir de Dunkerque

Sylvain Persiaux, lui, a eu l'occasion d'étréner sa nouvelle tenue lors de la victoire sur Issoudun (33-23) et de faire encore un peu mieux connaissance avec ses coéquipiers. Arrivé en Charente en fin d'année pour travailler au centre de secours de La Couronne, le jeune pompier de 24 ans a déjà eu l'occa-



sion de prendre la température le 31 décembre. «Pour l'instant, tout se passe très bien. J'ai vraiment passé un très bon réveillon. Mon père, qui travaille à la Fédération française de hand, m'avait conseillé de venir au Gond parce que l'ambiance y était très bonne et il ne s'est pas trompé. C'est un peu comme le Nord, en fait. Ce n'est pas une équipe de stars», note l'ancien joueur de Dunkerque. «Je jouais là-bas il y a quatre ans en N2 en espoirs et je me suis blessé au genou. Après j'ai fait plusieurs clubs de ré-

**Deux recrues pour un maintien rapide. C'est ce qu'a reçu le Gond au pied de son sapin**

— photo Phil Messetel

gional et de pré-national», détaille-t-il. Auteur de deux buts face à Issoudun, il espère faire bien mieux lors des prochaines rencontres. «J'ai eu du mal à me mettre en route mais ça viendra avec le temps. Ici

les entraînements sont nickel et je pourrai retrouver la forme», explique-t-il. René Bottelet en est également convaincu. «C'est quelque chose de très intéressant même s'il a eu des difficultés en attaque, souligne son nouvel entraîneur. Il a tendance à vouloir faire la différence un peu trop vite. En revanche, il est déjà saignant en défense.» Dès dimanche, il connaissait sur le bout des doigts le chant de victoire des handballeurs du Gond. Son intégration a parfaitement commencé.